



## Le 24 octobre est la Journée mondiale de la polio

La Journée mondiale de la poliomyélite est l'occasion pour les Rotariens du monde entier de célébrer ce que nous avons accompli et de sensibiliser le public à nos efforts continus pour éradiquer la polio pour de bon.

Veillez vous joindre aux membres du District 7010 en organisant un événement dans votre communauté. Rendez-vous sur le site Web du Rotary International <https://www.endpolio.org/> et téléchargez la boîte à outils 2021 pour vous aider à commencer à planifier votre événement.

Vous ne savez pas quoi faire ? Voici quelques suggestions. N'oubliez pas de pratiquer une distanciation sociale sûre et de porter un masque si nécessaire.

- Faites une marche contre la polio et appelez-la "Marcher contre la polio, pour que les autres puissent le faire". Si possible, faites marcher les membres de votre club (Rotary, Rotaract ou Interact) sur une distance qui leur permettra de rejoindre un autre club. A titre d'exemple, tous les clubs de la zone 8 sont reliés par des sentiers pédestres. Une grande partie du réseau de sentiers est parrainée par les Rotary clubs.
- Organisez une réunion pour vos amis, collègues de travail ou voisins et montrez une ou plusieurs des excellentes vidéos qui peuvent être téléchargées à partir du site Web du RI <https://www.endpolio.org/>. Demandez-leur un don de 5,00 \$. Si chaque membre de notre district ne collectait que 5 \$, cela rapporterait plus de 5 000 \$ pour mettre fin à la polio.
- Organisez une réunion spéciale du club et faites découvrir à vos membres ce que c'est que de vacciner des enfants en visionnant le film de réalité virtuelle du Rotary « Deux gouttes de patience ». Vous devrez d'abord télécharger l'application VR du Rotary sur votre appareil Apple ou Android. Le mieux est de l'essayer avant la réunion. Encore une fois, demandez à chaque membre de faire un don de 5,00 \$.
- Contactez votre pub local ou établissement de bière artisanale et demandez-lui s'il ferait un don de 1,00 \$ pour chaque pinte consommée lors de la Journée mondiale de la polio. C'est ce qu'on appelle "Pintes pour la polio". Une excellente occasion d'organiser une activité sociale de club et de collecter des fonds et de faire connaître le travail du Rotary pour éradiquer la polio. Vous pouvez télécharger une fiche d'information sur la polio sur le site Web.
- Consultez les kits médias sur le site Web End Polio et partagez l'information avec un média local. Demandez-leur de souligner la Journée mondiale de la poliomyélite.
- Partagez des informations sur les efforts du Rotary pour éradiquer la polio sur Facebook, Twitter ou Instagram. Dites au monde qu'en octobre 2021, il n'y a que 2 cas de poliomyélite sauvage. Le nombre le plus bas de l'histoire. L'un au Pakistan, l'autre en Afghanistan.

- Utilisez le Brand Center du RI pour créer une publication sur les réseaux sociaux People of Action End Polio Now qui fait la promotion des événements locaux de votre club.
- Marquez votre calendrier pour suivre la mise à jour mondiale en ligne de la Journée mondiale de la polio du Rotary le 24 octobre.
- Visitez la page Facebook du Rotary International pour confirmer votre présence à la mise à jour mondiale en ligne. Suivez l'événement sur les réseaux sociaux et partagez-le avec votre réseau.

Les ressources de la boîte à outils peuvent vous aider à chaque étape du processus. Vous pouvez partager ce que vous faites pour la Journée mondiale de la polio en vous rendant sur le site Global Update. Cette mise à jour sera affichée dans plusieurs fuseaux horaires et langues. Le RI Brand Center dispose également d'excellentes ressources.

Et surtout n'oubliez pas de dire au gouverneur Steve ce que vous faites.